
 

 

 

Die lächelnde Madonna 

 

Ich habe keine Angst 

Ich habe viel Freude am Leben. 

Gott steht auf meiner Seite.  

Mit den Menschen, die ich mag, 

und mit Gott kann mir nichts passieren. 

Worauf es doch ankommt,  

ist dass Gott mich mag 

und dass ich andere lieben kann. 

Und das kann mir keiner nehmen. 

Keine Dunkelheit, keine Schuld, keine Krankheit. 
 

Nichts, auch nicht die Angst, etwas zu verpassen, 

kann mich von Gott trennen. 

Bei Gott fühle ich mich sicher. 

 

Er zeigt mir, wie schön es ist, 

zu lachen, 

sich zu freuen, 

Spass zu haben 

und für andere da zu sein. 

Das Leben ist schön, 

weil Gott es mir geschenkt hat. 

Meine Fröhlichkeit soll ein Zeichen meines Dankes sein. 
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